

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA 549

Llegó la renovación paisajística a Arenales I y II

Las zonas verdes se convierten en focos de inseguridad para los habitantes. Una vez más, 'Limpiemos a Girón' llegó a dos nuevos sectores: Arenales I y II. Los habitantes fueron los testigos del cambio paisajístico que se logró gracias a esta jornada.

Según Mónica Valencia, coordinadora de este programa local, "las actividades realizadas fueron corte de maleza, macaneo, recuperación y mantenimiento de zonas verdes, barrido y recolección de residuos sólidos".

500 kilogramos de material vegetal y residuos sólidos, fueron recogidos, lo que contribuyó a una gran descontaminación, evitando la propagación de insectos y convirtiendo al sector en un entorno ameno y fiable.

Salomé Blanco, habitante del sector aseguró que: "es muy bueno e importante que realicen estas limpiezas por que ayudan al embellecimiento del barrio, además nos brindan tranquilidad y seguridad".

A la fecha, la Administración del Tejido Social ha realizado más de 40 jornadas en los 21 meses de gobierno, contribuyendo al cuidado del ambiente, recuperando las áreas verdes y dejando imágenes positivas en los barrios visitados. Así mismo, se concientiza a la comunidad de la necesidad por mantener limpios y aseados los entornos en los que viven.

¡El compromiso sigue! El próximo sábado 23 de septiembre la transformación ambiental será en el sector Riveras del Río.

¡En Girón Se Construye Tejido Social!

Alcaldía de Girón Nit: 890.204.802-6